

Unser Jahresauftaktspaziergang

Sonntag, 5. Januar 2025

Kurz vor 1 an der Haltestelle ‚Haslacher Weg‘ in Ulm Böfingen. Trotz eher mittelmäßigem Wetter und noch vorhandener Restglätte trudeln allmählich per Linie 1 die unentwegten Teilnehmer zur ersten Veranstaltung unserer Ortsgruppe im Jahr 2025 ein. Allmählich werden es mehr, und zum Schluss sind wir 19 Teilnehmer, die diesen Spaziergang in Angriff nehmen, davon sind immerhin vier ‚Neue‘, die über den SpaZz den Weg zu uns gefunden haben. Die Wanderung musste etwas umgestellt werden, da die ursprünglich geplante Einkehr beim Italiener in Böfingen nicht mehr möglich war, da dieser schon vor einer Weile zugemacht hat (die Speisekarte findet man aber nach wie vor im Internet).

So muss wieder die schon vom letzten Jahr noch in bester Erinnerung befindliche ‚Hundskomödie‘ zur Einkehr herhalten, aber dies ist sicher ein mehr als vollwertiger Ersatz. Und so geht es vom Haslacher Weg allmählich über den Örlinger Talweg abwärts in Richtung Friedrichsau. Bevor dieser in einem kurzen Eisenbahntunnel Richtung Friedhof abbiegt, ging unser Weg links weg und unterhalb des Safranbergs durch viele Vorgärten weiter. Der Schlussabstieg ging dann Richtung Donauhalle und durch die Friedrichsau zur schon benannten Hundskomödie, wo die Schlusseinkehr stattfand.



Dort ging uns dann bei gutem italienischem Essen die nächsten Stunden sehr gut, und auch die Sonne ließ sich allmählich wieder blicken. Alles in allem ein passender Auftakt für ein schönes Wanderjahr 2025!

Volker Korte; 28. Januar 2025